

"Dankeschön" für ehrenamtliches Engagement

...

Ahaus/Heek - Den vielen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Seniorenheime richtete der Caritasverband Ahaus zum Dank für ihren Einsatz auch in diesem Jahr den traditionellen "Dankeschön-Abend" aus. So waren 120 Ehrenamtliche der Caritas-Pflegeheime in Heek, Gronau, Ahaus und Wessum zu einem "gedanklichen Ausflug mit dem Nachtwächter in alte Zeiten im nächtlichen Münsterland" in die Altentagesstätte des Caritas-Seniorenheims St. Friedrich in Wessum eingeladen. Geschäftsbereichsleiter Heinrich Diehlmann dankte allen Anwesenden und fügte hinzu: "Ohne Ihren beständigen ehrenamtlichen Einsatz in unseren Häusern wäre das Leben der Bewohner längst nicht so schön und interessant, wie es mit Ihrer Hilfe sein kann und auch ist."

Die Palette der ehrenamtlichen Arbeit, die von den Festgästen in den fünf Caritas-Seniorenheimen an den pflege- und betreuungsbedürftigen Menschen geleistet wurde, sei vielfältig - von Rollstuhlbegleitung und Mithilfe in Singkreisen über Begleitung zur Messe und bei Ausflügen bis zur Mitarbeit in Kreativrunden und Hospizgruppen sowie dem Besuchsdienst in den Heimen.

Mit einem Festschmaus aus der Wessumer Seniorenheim-Küche, auf das Beste unterhalten vom "Nachtwächter aus Ahaus" (Hermann Volmer) und anschließend dem Gesang mit dem **Entertainer Klaus-Dieter Wache** genossen die "guten Geister" der Caritas-Einrichtungen die gemeinsamen Stunden bis in den späten Abend.